

Kölner Stadtanzeiger

Kölnische Rundschau

Auszug an: III, FBL6, 6.1 - 6.7

Werbepost

Sonntagspost

vom: 30/03-17

Quadrather nun auf Kunstrasen

Bergheim-Quadrath. Mit Spielen der Jugend und der Alten Herren wird am Samstag der neue Kunstrasenplatz im Jahnstadion in Quadrath-Ichendorf in Betrieb genommen. Um 15 Uhr wird die stellvertretende Bürgermeisterin Elisabeth Hülsewig den neuen Platz offiziell übergeben.

Mit dem Bau des von der Stadt Bergheim und dem 1. FC Quadrath-Ichendorf mit Unterstützung des SV Türkspor Bergheim gemeinschaftlich erstellten Kunstrasenplatzes wurde im September 2016 begonnen. Im Februar wurde das Projekt nach sechsmonatiger Bauzeit fertiggestellt.

Bereits um 12.45 Uhr laufen am Sonntag die E-Junioren des 1. FC Quadrath-Ichendorf zu einem Spiel gegen den Nachwuchs des FC Bergheim 2000 auf. Ab 13.45 Uhr ist die D-Jugend des Bedburger BV im Jahnstadion zu Gast. Nach der feierlichen Eröffnung um 15 Uhr testen die Alten Herren des 1. FC Quadrath-Ichendorf und der SV Rheidt den neuen Kunstrasen. Abschließend stehen sich die Quadrather C-Junioren und die C-Jugend des SC Glessen gegenüber.

Eingebettet wird das Programm in ein buntes Fußballfest für die ganze Familie. (mos)